

Ad astra

*Über den Wolken muss die Freiheit
wohl grenzenlos sein ...*

R. Mey

Ein reiches und interessantes Leben ist zu Ende gegangen.

Arthur Moll

18. September 1921 bis 1. Dezember 2024

Pilot und ehemaliger Kommandant der Schweizer Luftwaffe

Sein Berufsleben widmete er dem Militärflugwesen. In seinem Privatleben engagierte er sich für seine Familie, pflegte Freundschaften und seine vielfältigen Interessen. Arthur liebte das Engadin, die Kunst, die Musik und den Sport.

Unser Papa, Grosspapa und Urgrosspapa ertrug die Beschwerden des hohen Alters mit bewundernswerter Würde und Gelassenheit.

In Liebe und grosser Dankbarkeit werden wir uns im Familienkreis von ihm verabschieden.

Beatrice Moll
Feldstrasse 125
8004 Zürich

Lotti Moll Erdösi
Teienstrasse 106
8706 Feldmeilen

Beatrice Moll
Lotti Moll Erdösi und Peter Erdösi
Dani Erdösi und Familie
Thomas Erdösi und Familie